



Wissen

Bike4Car

Ein E-Bike anstatt das Auto. Eine clevere Idee, die zum Mitmachen einlädt.



Bild: cyclehoop.com

Zu viele Menschen fahren gewohnheitsmäßig mit dem Auto zur Arbeit und sind im Stau Teil des Problems. Alternativen sind zwar bekannt, aber fern von der eigenen Wirklichkeit. Mehr Menschen sollen einen flexiblen Mobilitätsmix nutzen und schätzen lernen. «Bike4car» bietet mit einem Test für einen Monat einen Teil der Lösung. Die Botschaft ist: Es funktioniert!

Das E-Bike ist ein verlockender Anreiz. «Bike4car» erlaubt Interessierten kostenlos und unkompliziert ein neues Mobilitätsverhalten auszuprobieren.

Und so gehts: Die Autonummer, den Führerausweis oder die Autoschlüssel beim Velohändler abgeben und dafür gibt es das «Bike4car»-Testpaket: Einen Monat ein E-Bike und los gehts!

Familien, Singles und Paare mit Auto, die in der Stadt oder in der Agglomeration Zürich, Winterthur, Luzern, St. Gallen, Aarau, Lausanne, Weinland, Zimmerberg, Pfannenstil leben und arbeiten, können eine neue Mobilität ausprobieren.

Aktion in St.Gallen: Von Juni bis August 2012 standen 10 E-Bikes zur Verfügung und Mobility Carsharing schenkte ein Gratis-Testabo für vier Monate. Das Angebot gilt für Personen, die in der Energiestadt St.Gallen wohnen oder arbeiten.

Weitere Informationen und Anmeldung: myblueplanet, Tel. 078 602 14 27, www.myblueplanet.ch und Bike4Car

Bike4car ist eine Initiative der Klimaorganisation myblueplanet.

Copyright © 2009 - 2026 www.gesundes-haus.ch – Stand: 14.02.2026

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

Sponsoren/Partner:

